

関西支部 「2025年新春放談会」

関西支部 上田 和史



令和7年1月23日(木)、昨年同様大阪市北区のブリーゼブリーゼタワー33階で、本部より石井利枝様に御出席頂き総勢43名で開催されました。



まず全員による記念写真撮影を行い、冒頭に和田支部長より今年は大阪万博が開催され関西は世界にアピールする年であり、豊友会創立40周年、関西支部発足30周年を迎える年であることを強調されました。

来賓挨拶では豊友会本部理事石井利枝様からご挨拶を頂き今年ホームページリニューアルする旨お話がありました。



引き続き福島豊二様より乾杯のご挨拶を頂き、入会初参加の石川哲夫さん、川中伸浩さんお二人の自己紹介と兵庫県三田市に住まいを移された塚本泰生さんより近況報告をいただきました。

後半は今年も恒例のビンゴゲームを行い大いに盛り上がりました。ビンゴ達成一番乗りの土山吉昭さんの大喜びの声を聴くなど大盛況でした。

今年も織辺眞也様からユーモア溢れる放談と

矛盾が多い世の中で何が大切なのかを判断し、道を外さないで人生を歩いていくことの大切さを含めてお話を頂きました。

中締めは松崎康弘様にお願いし近況報告並びに毎日3時間2万歩を歩いて健康管理をしているとのご挨拶をいただきました。



最後は早野秀昭様から「三三七拍子」の音頭のもとで締めて頂きました。あっという間の2時間が過ぎてお開きとなりました。

今回の司会、進行役は篠崎雅則さん、上田和史でした。

